







Acta de selección – Partir del Punto 2019

Al cierre de Partir del Punto 2019. Convocatoria para editar la revista Punto de partida se recibieron 51 propuestas, después de una revisión administrativa el jurado evaluó 44 y realizó entrevistas a 12 participantes preseleccionados; los miembros del jurado, que firman al calce, determinaron que las siguientes personas sean parte del equipo editor que transformará la revista Punto de partida de febrero de 2019 a febrero de 2020:

Edición - Elsa Aranzazú Blázquez Menes Diseño - Edgar Jonathan Guzmán Agonizante Comunicación y difusión - Ricardo Axel Alonso García

El resultado, como previsto en la convocatoria, es dado a conocer el viernes 8 de febrero de 2019.

Miembros del jurado:

Jurado - Edición	Jurado - Diseño	Jurado – Comunicación y difusión
César Tejeda	Roxana Deneb	Jean-Luc Lenoble
Javier Ledesma	Roselin Rodríguez	Yael Weiss
Carmina Estrada	Carmina Estrada	Guillermo Vega Zaragoza
		Martha Angélica Santos





